

SOLIDARITE AVEC LES

TRAVAILLEURS D'ESCALE

Après les travailleurs de Thermor, de John Deere, ceux d'Escale entrent aussi en lutte.

POURQUOI ?

Parce que 3 employées ont été licenciées arbitrairement;

Parce qu'ils demandent 1000f minimum au lieu de 800 à 900f, somme insuffisante face au coup de la vie et au travail fourni, et à travail égal salaire égal; une prime de transport, le 13^e mois sans conditions, et une augmentation de personnel dans de nombreux secteurs.

TOUS LES TRAVAILLEURS SONT CONCERNÉS : UNE VICTOIRE DES TRAVAILLEURS D'ESCALE SERA UNE VICTOIRE DE TOUS LES TRAVAILLEURS.

Nous appelons les organisations ouvrières, syndicales et politiques, ainsi que tous ceux qui se sentent solidaires des travailleurs d'Escale, à participer à une réunion de constitution d'un comité de soutien aux grévistes, afin que la solidarité soit la plus large et la plus efficace possible.

JEUDI 28 SEPTEMBRE A 14H AUX CHATAIGNIERS: CAMPUS UNIVERSITAIRE.

LIGUE COMMUNISTE
(section d'Orléans).

supplément à ROUGE n° 172 directeur de la publication: Michaloux
imprimerie spéciale. 10 impasse Guéménée paris 4^e.